

Cuba vence a Univerisidad de EEUU 74-69 en básquet femenino



La Habana.- **CON FOGUEO** para figuras nuevas, la selección femenina cubana de baloncesto se impuso 74-69 a la representativa de la Universidad de Siena, Estados Unidos, en el comienzo de un tope de tres partidos.

El DT Alberto Zabala contó con siete jugadoras de la nómina que asistió al torneo FIBA América en Buenos Aires, Argentina, y las combinó con cinco chicas más jóvenes, estas últimas con más participación en la segunda mitad.

Una buena ventaja sacaron con el trío de Anisleidy Galindo (26 puntos), Yunieski Bouly (14) y Fransy Ochoa (10), en una primera mitad favorable 50-30 (29-15, 21-15), lo que permitió que entraran más desde el banco las restantes muchachas, en parciales finalizados 10-17 y 14-22.

Las universitarias neoyorquinas, con buenos basamentos del juego, estuvieron lideradas a la ofensiva por Maddie Sims con 17 tantos.

Mañana esos equipos volverán a jugar en la misma sede del coliseo de la Ciudad Deportiva a las 14:00 horas.

Finalizado el encuentro, Zabala lo calificó de positivo para las figuras nuevas, por lo que prefirió prescindir de varias atletas de experiencia para darles oportunidades a otras.

«Me sirvió para evaluar a esas muchachas, quienes tuvieron muchas posibilidades principalmente en la segunda mitad y eso lo haremos igual en los restantes dos juegos», precisó el coach.

Sobre ineludibles preguntas respecto al certamen continental declaró que «no salieron bien las cosas, las jugadoras perimetrales no aportaron a la ofensiva y lamentablemente no obtuvimos el boleto esperado».

En su opinión debieron siempre estar entre las cuatro semifinalistas, y la abismal diferencia de 35-81 contra Canadá no era ni soñada, mucho menos perder contra Paraguay y Puerto Rico.

«Nos pasó algo similar a lo que viven otros deportes colectivos en Cuba, mientras otros países participan en torneos y topan nosotros no. Necesitamos jugar para lograr cosas positivas», aseguró sobre el peor resultado de nóminas cubanas en los últimos 50 años.

Zabala dijo que con lo disponible se deberá sacar mejor provecho para volver a planos estelares y eso comenzará con el reto de ganarle a Puerto Rico en los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

Por cierto, las boricuas inesperadamente se quedaron con el tercer cupo para la Copa Mundial de España 2018, al vencer 75-68 a Brasil por el bronce, en tanto Canadá superó 67-65 a Argentina por el oro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/138436-cuba-vence-a-universidad-de-eeuu-74-69-en-basquet-femenino>



Radio Habana Cuba